

第688回

## I B C番組審議会 議事録

— 議 題 —

I B C開局70周年記念特別番組

「ホレホレ岩手お宝再発見！錦鯉のホレボレ5時間生放送」

2024年3月26日（火）

（株）I B C 岩手放送

## 第688回IBC番組審議会

1. 開催日時 2024年3月26日(火) 午前11時

2. 開催場所 IBC岩手放送 Dホール

3. 委員の出席 委員総数 10名

出席委員 6名

出席委員の氏名

委員長 田代 高章

委員 高橋 司 新里 真士

後藤 高宏 四戸 聡

龍澤 尚孝(レポート)

欠席委員の氏名 熊谷 志衣子 澤口 たまみ

藤野 静枝

会社側出席者

眞下 卓也 代表取締役社長

八木 宏樹 取締役編成局長兼ラジオ放送部長

若林 高行 メディアセンター長

角掛 勝志 テレビ制作部長

大野 浩 テレビ制作部ディレクター

事務局

大志田 融 番組審議会事務局長

平澤 泰志 番組審議会事務局員

4. 議題

IBC開局70周年記念特別番組

「ホレホレ岩手お宝再発見! 錦鯉のホレボレ5時間生放送」

3月16日(土)

第1部: 午前9:25~11:30、第2部: 正午~15:30 放送

## 5. 議事の概要

### <委員の主な発言>

- 錦鯉をMCとして採用しアナウンサーも総動員という感じで、70周年記念番組の気合が感じられ楽しかった。セットも豪華だった。アナウンサー、錦鯉、岩手のご当地芸人の軽快なトーク、掛け合い等も面白かった。
- 全編通じて地元の方々の努力とか、地域の人々のぬくもりとか愛情みたいなものが縦軸に通されているんだなとほっこりして非常に共感が持てた。岩泉の中野七頭舞、花巻のリズムヤンガーはよく知らなかったが、興味を持った。
- 生放送ということで特に肴町の商店街とか、かなりハプニングが起こったと思うが、アナウンサーや錦鯉がうまく吸収して非常に好感が持てる形だった。
- あんなに賑わっている肴町商店街を初めて見た。やはりテレビの力はすごいと思った。ぜひ街を元気にするテレビの力をこれからも推進していただきたい。
- 合間に挿入されていたアーカイブ映像はIBCならではの貴重なもので、もっと見たいと思った。そういう歴史や資料を織り交ぜて解説していたのは好奇心を掻き立てられ魅力の再発見に繋がった。
- 途中から見てもわかるように、どんなエントリーがあってどれくらい番組が進行しているか表現構成にひと工夫あれば良かった。終盤に振り返りも欲しかった。また、ご当地芸人を知らない人も多いと思うので、名札をつけたり、名前の字幕を適宜出したりして欲しかった。
- お宝グランプリとなった方言については納得感があった。方言はまさに岩手県の財産であって後世に残していかなければという県民の意識を改めて感じた。一方、そのほかの順位についても気になった。
- 色々制約があると思うが、錦鯉さん中心に5時間生放送でやるのであれば、肴町中継だけでなくもっと錦鯉と県民が関われる場があれば良かった。